



Comentario / René Delgado (Periodista)

“Quedó ya aprobada la extinción de los fideicomisos en el Congreso, pero vienen varios capítulos. Lo que vimos fue un parlamento sin parlamento y cuando eso ocurre es un absurdo, pero cuando eso ocurre con otro poder, con el cual se está obligando a colaborar, entonces ya podemos hablar de una suerte de democracia deformada y en tal contrasentido incurrieron los legisladores, en particular los diputados y senadores de Morena, salvo de la exministra Olga Sánchez Cordero, incurrieron en tal situación al no entrar en diálogo para ver de qué se tratan esos fideicomisos”.

[[TELEVISA](#)]